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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0. JflW  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a renovação das placas de sinalização e 

localização do Povoado Batatinha, haja vista o seu notório desgaste. 

Sala das Sessões, em 11 de outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Wang /2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando estudo de viabilidade para a implantação de 

um Novo PSF no BTN II, haja vista o atual posto não atender a expectativa 

da população em razão do seu numeroso contingente de habitantes. 

Sala das Sessões, em 11 de outubro de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0328.5 / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a recuperação da área pública da prainha, 

bem como a implantação de área verde na parte adjacente da quadra 

desta localidade, haja vista ser uma área bastante frequentada, e em razão 

do tempo não há mais placas de sinalização ou cores 

Sala das Sessões, em 11 de outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/ 2017. , 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a instalação de um ponto de ônibus com 

cobertura na margem da BR do povoado Logradouro , haja vista, o local 

já ser de uso continuo para o fim supracitado, bem como a deterioração do 

antigo ponto neste trecho estudantil e comercial . 

Sala das Sessões, em 11 de outubro de 2017. 
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CAMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. jaza/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a instalação de um poste de iluminação 

pública na terceira entrada do Bairro dos Rodoviário (sentido DNR), 

haja vista a falta de iluminação neste trecho onde entra os ônibus e carros 

particulares.. 

Sala das Sessões, em 11 de outubro de 2017. 
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